

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem Ehrenmitglied und Mitbegründer

## **Heinz Graf**

Klassifikation Metzgerei

Wir sind stolz darauf, dass wir mit Heinz Graf eine erlebnisreiche und kollegiale Zeit in unserem Rotary Club verbringen durften. Seine fröhliche und kameradschaftliche Art hat uns immer beeindruckt; diese werden wir als Vorbild haben und nie vergessen.

Wir wünschen der Familie in den schweren Stunden viel Kraft und Zuversicht.

Rotary Club Winterthur Kyburg  
Der Vorstand

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 8. November 2018 um 15.30 Uhr, in der Kapelle des Friedhofs Rosenberg in Winterthur statt.